

Carta del Director

RAS – Siglo xxi. Nueva época

Alfonso Jiménez Palacios

Cuando comenzamos la andadura de la Revista de Administración Sanitaria (RAS) en el año 1997 ninguno de los que impulsamos y pusimos en marcha el proyecto teníamos excesivamente claro el futuro que le esperaba. Sabíamos que existía la necesidad de una publicación como la RAS, que sirviera de foro de encuentro y debate para los que nos dedicamos a tareas de administración y gestión sanitarias pero, sobre todo, teníamos una gran ilusión por sacar el proyecto adelante.

Hoy, al cumplir el sexto aniversario, podemos afirmar que la RAS es una realidad sólida, que se han cumplido, en algunos casos superado, la inmensa mayoría de las expectativas que teníamos, que la Revista es un punto de referencia obligado dentro del sector sanitario. En ella han dejado su firma los profesionales, políticos y sindicalistas más significativos relacionados con el sector.

El Sistema Nacional de Salud vive un momento que bien podríamos calificar de

trascendental. El “cierre” del proceso transferencial conjuntamente con el nuevo modelo de financiación de la sanidad, dibuja un nuevo horizonte lleno de posibilidades pero no exento de riesgos. La labor de las Administraciones, tanto Central como Autonómicas y Locales, partidos políticos, sindicatos, sectores profesionales y sociedad civil en general, debe centrarse en buscar un consenso, un gran “pacto por la sanidad” que, respetando el modelo descentralizado del que nos hemos dotado los españoles, sea capaz de articular un S.N.S. que dé respuesta a las nuevas necesidades y demandas de la población desde los principios de universalidad, equidad y solidaridad, que deben seguir presidiendo el mismo.

En este sentido, el reciente acuerdo entre todos los partidos del arco parlamentario (excepto Coalición Canaria), para sacar adelante en el Congreso de los Diputados un texto consensuado de la nueva Ley de Cohesión y Calidad del Sistema Nacional de salud, es una exce-

lente noticia que supone un importante paso en la dirección adecuada, por la que hay que felicitarse y felicitar a todos los que la han hecho posible.

Desde la Revista de Administración Sanitaria nos planteamos, en esta nueva época, reafirmar nuestro compromiso con el Sistema Sanitario Público desde una posición plural e independiente incidiendo en lo que, desde un principio, han sido nuestros propósitos básicos: por una lado ser un foro de debate y reflexión sobre los grandes temas que afectan al conjunto del Sistema, por otro, ser una tribuna desde la que exponer y divulgar diversas experiencias en materia de gestión y administración sanitarias.

Hemos querido significar esta nueva época con un añadido en nuestra cabe-

cera (Siglo XXI) a la vez que cambiamos de empresa editora (Doyma), desde la que queremos seguir brindando a suscriptores, autores y lectores en general, nuestra total disponibilidad para continuar mejorando la RAS que no pretende ser sino una herramienta al servicio de todos y para todos.

Sólo me resta dar las gracias a todos los que han hecho y hacen posible que la RAS sea hoy una realidad incuestionable: Equipo Editorial, Comités Asesor y Científico, suscriptores, autores, lectores, patrocinadores y editorial. En este caso es necesario hacer mención especial a Exlibris Ediciones, S.L., que nos ha acompañado durante estos seis años con una profesionalidad y entusiasmo dignos del mayor elogio. A todos gracias.

